



なかよしうさぎ

新年おめでとございます！

新しい年を迎え、2020年がスタートしました。

長いお休みでしたが、子ども達は元気に登園し、お休みの出来事を嬉しそうに話していました。下旬には、体調を崩す子もいましたが、好きな遊びを楽しんでいます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



お正月あそび 凧あげをしました。自分の好きな色のマジックで袋いっぱい絵を描き、持ち手をつけてオリジナルの凧を作りました。出来上がった凧を持ち、ホールや園庭で遊びました。はじめは、なかなか高く上がらなかったのですが、思いっきり走ったり高く持ったりすると、だんだんと高く上がるようになり、何度も繰り返して凧があがる様子を楽しんでいました。



1月の壁面 赤色の折り紙を一回折りし、マジックで顔を描き、また、緑色の絵の具をつけてとった手形を体にして獅子舞を作りました。初めての折り紙では、折り筋を手でしっかりと押さえてアイロンがけをしたり、獅子舞の絵を見て、目や口を表現したりしていました。獅子舞の周りに梅の花を散らばせて、新春らしい壁面になりました。子ども達が作った獅子舞がたくさんのお幸せを運んで来てくれそうです。



クッキング サンドイッチの型抜きをしました。初めてのクッキングに緊張していた様子でしたが、いろいろな形の型を見ると、ずっと楽しみにしていたことを思い出し、だんだんと笑顔が見られるようになりました。粘土遊びの時に練習していたこともあり、力を入れて上手に型抜きができ、できた形を嬉しそうに保育教諭に見せていました。パンにマヨネーズを塗ったり、ハムやチーズを挟んだりして、出来上がったサンドイッチを目の前にしてとても喜び、おやつで食べました。



2月の予定

3日(月) 豆まき

4日(火) クッキング(きな粉作り)

20日(木) 身体測定